

**Belgische Kamer
van Volksvertegenwoordigers**

GEWONE ZITTING 1994-1995 (*)

8 NOVEMBER 1994

**VOORSTEL VAN RESOLUTIE
tot verbreking van de diplomatieke
betrekkingen met Cuba**

(Ingediend door de heer Dewinter)

TOELICHTING

De Kamer van volksvertegenwoordigers,

- Gelet op de massale vluchtingenstroom vanuit Cuba naar het Amerikaanse vasteland;
- Overwegende dat deze stroom veroorzaakt wordt door de onmenselijkheid van het marxistische regime in Cuba;
- Overwegende dat de Cubaanse overheid zelfs de meest elementaire mensenrechten met de voeten treedt;
- Overwegende dat onder meer tussen de honderdduizenden politieke gevangenen op Cuba er nog steeds vier martelaars sinds 1960 opgesloten zitten;
- Overwegende dat de Cubaanse president Castro de Liga van de Rechten van de Mens in zijn land heeft verboden en alle negen leidende figuren van deze vereniging heeft opgesloten;
- Ten einde de vrijheidsstrijd in Cuba te steunen;

Verzoekt de federale regering de diplomatieke betrekkingen met Cuba te verbreken, het Cuba-toerisme te ontmoedigen en af te raden en binnen de Europese Unie de nodige stappen te ondernemen ten einde economische sancties tegen Cuba af te kondigen.

11 oktober 1994.

F. DEWINTER

(*) Vierde zitting van de 48^e zittingsperiode.

**Chambre des Représentants
de Belgique**

SESSION ORDINAIRE 1994-1995 (*)

8 NOVEMBRE 1994

**PROPOSITION DE RESOLUTION
demandant la rupture des relations
diplomatiques avec Cuba**

(Déposée par M. Dewinter)

DEVELOPPEMENTS

La Chambre des représentants,

- Considérant le flux massif de réfugiés cubains vers le continent américain;
- Considérant que ce flux s'explique par le caractère inhumain du régime marxiste de Cuba;
- Considérant que les autorités cubaines bafouent les droits de l'homme les plus élémentaires;
- Considérant qu'il y a toujours parmi les centaines de prisonniers politiques à Cuba quatre martyrs emprisonnés depuis 1960;
- Considérant que le président cubain, Fidel Castro, a interdit la Ligue des droits de l'homme dans son pays et a fait emprisonner les neufs dirigeants de cette association;
- Souhaitant contribuer à la lutte pour la liberté à Cuba;

Demande au gouvernement fédéral de rompre les relations diplomatiques avec Cuba, de décourager et de déconseiller le tourisme à destination de Cuba et d'entreprendre les démarches nécessaires au sein de l'Union européenne afin que celle-ci décrète des sanctions économiques contre Cuba.

11 octobre 1994.

(*) Quatrième session de la 48^e législature.